

Cuba félicite le Japon à l'occasion de l'anniversaire de l'empereur Naruhito



La Havane, 23 fév (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères, à travers son profil officiel sur le réseau social X, a félicité aujourd'hui le Japon à l'occasion de l'anniversaire de l'empereur Naruhito.

Le ministère des Affaires étrangères a ratifié la volonté de continuer à développer les liens d'amitié et de coopération qui unissent les deux pays.

Cuba et le Japon entretiennent des échanges politiques, économiques et commerciaux fluides, dans le cadre d'une relation de respect mutuel que le président Miguel Díaz-Canel a qualifiée de "très authentique, très vraie, très originale et très propre".

Les visites dans la nation asiatique du leader historique de la révolution, Fidel Castro, et du commandant cubain argentin Ernesto Che Guevara, qui ont rendu hommage aux victimes des bombardements

nucléaires d'Hiroshima et de Nagasaki, revêtent une importance particulière dans le cadre de ces liens.

Les visites de l'actuel Premier ministre Fumio Kishida, alors ministre japonais des affaires étrangères, en 2015, et de Shinzo Abe en 2016, en sa qualité de Premier ministre du Japon, figurent parmi les étapes les plus récentes de ces liens bilatéraux (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348055-cuba-felicite-le-japon-a-loccasion-de-lanniversaire-de-lempereur-naruhito>



Radio Habana Cuba